



**Accueillir un enfant en situation de handicap, c'est éviter l'exclusion et l'isolement dans lesquels la maladie ou le handicap peut placer l'enfant et sa famille ; c'est aussi développer des comportements solidaires au sein de la collectivité.**

**Accueillir la différence est un principe éducatif qui nécessite d'être réfléchi et partagé collectivement (Parents, élus, éducateurs, animateurs...): se rencontrer, échanger, se questionner participe à la construction et à la généralisation d'un accueil de qualité.**

**VENDREDI 13 JANVIER 2017 à 19h30**

**à l'auditorium de l'Awena  
51 Avenue Georges Pompidou, 29490 Guipavas**

**Pour**

**Une discussion sur les avantages et les freins à l'accueil des enfants et des jeunes en milieu ordinaire vous sera proposé.**

**Inscriptions (places limitées) : [perrine.rolland@caffinistere.cnafmail.fr](mailto:perrine.rolland@caffinistere.cnafmail.fr)**

